



さあ、新年度がスタートしました

校長 櫻田 弘道

4月13日の始業式、そして14日の入学式をもって平成27年度のバンドン日本人学校がスタートしました。私はこの4月にバンドン日本人学校に参りました櫻田弘道と申します。どうぞよろしくお願い致します。歴史的にも深い意味を持つアジア・アフリカ会議（バンドン会議）が行われたここバンドンに、60周年を迎えるこの4月に赴任できましたこと、とても感慨深いものがあります。なぜこの会議がここバンドンで行われたのか、そのことがどう息づいているのか、私自身はもちろんですが子どもたちとともに考えていきたいと考えております。

さて、今年度の学校経営の重点は、小規模校の特性を最大限生かした「自立」「感性」「国際性」を3つの柱に、開かれた学校・魅力ある学校づくりを進めます。それは社会が急速に変化している今、次代を主体的に生きる子を育てるには、自ら課題を見つけ乗り越えていく力（自立）、人としてものごとを温かく感じる心（感性）、そしてグローバルに生きる資質能力（国際性）を身につけていくことが大切だからです。そこでは決められたことを学んでいく知識中心の学習ではなく、課題解決を軸に思考を繰り返していく創造型の学びが重要であり、そのためには少人数による、個に応じたきめ細かい指導が大変有効であります。本校ではそのような教育の質を、熱意と経験の豊かな先生達と、小規模校ゆえの保護者・日本人会との厚い信頼関係の中で実現していきたいと考えております。どうぞ、子どもたち一人一人が明るく元気に学ぶ姿、そして着実に成長していく姿を見てください。そして忌憚のないご意見をお知らせください。そうした中でバンドン日本人学校の教育を進めてまいりたいと考えております。

今年の重点「自立」「感性」「国際性」を育てる具体的な取り組みは今後の学校便りの中でお伝えしてまいります。1年間、どうぞよろしくお願い致します。



5月の主な予定

- 1日 Laber Day (休日)
- 4日 日曜参観振替休日
- 5日 こどもの日 (休日)
- 6日 個人懇談会 (7日予備日)
- 11日 前期児童生徒総会
- 13日 健康診断、水泳
- 14日 キリスト昇天祭 (休日)
- 15日 学校指定休業日
- 16日 ムハンマド昇天祭 (休日)
- 18日 運動会練習開始
- 20日 水泳
- 21～22日 中間考査
- 25日 委員会
- 27日 水泳



学校便り「HALO HALO」について

学校便り「HALO HALO」は子どもたちが元気に歌う「ハロハロバンドン」から、呼びかけの意味を持つこの言葉としました。ホームページと併せて学校の様子をお伝えしていきます。どうぞよろしくお願い致します。

